



ALFARO Y DANTE SE RECONCILIAN

El gobernador de Jalisco dijo respetar al dirigente nacional de Movimiento Ciudadano y lo apoyará si es elegido candidato presidencial. **Primera / 10**

APOYARÁ A CANDIDATO DE MC

Alfaro y Delgado hacen las paces

EL GOBERNADOR DE JALISCO afirmó que su relación con el dirigente nacional de Movimiento Ciudadano está basada en respeto

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, dijo que respetará la decisión que tome Movimiento Ciudadano para la elección de su candidato presidencial, entre los cuales podría estar el senador Dante Delgado o el gobernador de Nuevo León, Samuel García, y agregó que se mantendrá en las filas de MC.

"Yo creo que Dante es un político profesional, y un hombre con credenciales sobradas para aspirar a ese cargo (la Presidencia de la República). No me ha expresado él que tenga esa aspiración.

"Samuel es un activo muy importante, sin duda, una gente que tiene un enorme empuje, y un amigo al que respeto y que, si él toma la decisión de participar, me va a dar mucho gusto que MC ten-

ga un candidato surgido del movimiento y estoy seguro que va a hacer un papel muy digno, sí es así", aseveró.

En el marco de la inauguración del Museo Efímero de Jalisco en la Cámara de Senadores, el mandatario estatal estuvo acompañado de los senadores de la entidad jalisciense Verónica Delgadillo y Clemente Castañeda, así como por el senador Dante Delgado, dirigente de Movimiento Ciudadano, con quien protagonizó una polémica por la integración de MC al Frente Amplio por México.

Alfaro destacó que se aleja de la política para dedicarse 100% a cumplir a los jaliscienses y concretar los logros de su gobierno en materia de igualdad, desarrollo económico y seguridad.

"Siempre tendré con Dante una decisión basada en el respeto y me da mucho gusto haberlo saludado hoy", indicó.

Durante su discurso, Alfaro puso énfasis en la necesidad de revisar periódicamente el Convenio de Coordinación Fiscal entre la Federación y los estados, pues la mayoría de la recaudación fiscal se queda para el centro del país, desprotegiendo a algunas entidades como Jalisco.

"De una vez dejamos asen-

tado aquí que no vamos a quedarnos callados, que Jalisco ya estableció la ruta, incluso, de ser necesario, para construir una salida del Pacto Fiscal y asumir nuestras responsabilidades y facultades constitucionales en la materia, si la federación es insensible a los reclamos justos que ponemos sobre la mesa", subrayó.

"Defender los principios federalistas en los que cree Jalisco, no vamos a ceder en ese propósito. Hasta el último día de mi gobierno, y espero que quien venga después de nosotros haga lo mismo, defender nuestra autonomía como estado libre y soberano", subrayó.



Foto: Elizabeth Velázquez

El gobernador Enrique Alfaro (centro) encabezó la inauguración del Museo Efímero de Jalisco, acompañado de los senadores Clemente Castañeda, Verónica Delgadillo y Dante Delgado.